



Tagesordnungspunkt 1.3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 3. Mai 2023

Mitteilungen des Vorsitzenden

Protokollnotiz Nr. 0029

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis von den folgenden Mitteilungen des Ortsvorstehers:

1. Am 24.03.2023 fand ein Ortstermin der Arbeitsgruppe Schulmobilitätsplan zur Verbesserung der Schulwege statt. Hier wurde mit Kindern der 3. Klasse der Schulweg abgegangen und die Wünsche der Kinder fließen in die Erarbeitung des Schulmobilitätsplans ein. Der nächste Termin soll nach den Sommerferien stattfinden.
2. E-Mail von Herrn Rappenecker (ESWE Versorgungs AG) vom 27.03.2023 zu Beschluss Nr. 0016 E-Ladesäulen in Delkenheim:
Herr Dr. Wittkowski teilt hierzu mit, dass der Standort in der Landwehrstraße weiter verfolgt wird und hierzu alle benötigten Unterlagen zur Genehmigung an das Tiefbauamt weitergeleitet werden.
3. Antwortschreiben Tiefbau- und Vermessungsamt vom 26.04.2023 zu Frage 6.6 aus der Bürgerfragestunde vom 21.03.2023:
Die Sanierung der Landwehrstraße ist nicht für die Bewilligung in 2023 vorgesehen und wurde nur als Nachrücker eingestuft. Hier kann im Juli nochmal nachgefragt werden. Die Maßnahme bleibt jedoch für die Förderung in 2024 bestehen. Ohne Fördermittel wird die Maßnahme seitens der Stadt nicht umgesetzt.
4. Antwortschreiben vom Stadtrat Manjura vom 16.03.2023 zu Beschluss Nr. 0005 Basketballfeld für Jugendliche in Delkenheim
Hierzu findet am 30.05.2023 um 17:30 Uhr ein Ortstermin auf dem Gelände des Bolzplatzes an der Kölner Straße statt.
Frau Jacobi teilte hierzu mit, dass Fr. Döhring auch bereit ist, den Basketballplatz hinter der Schule zu öffnen. Es muss nur eine verantwortliche Person gefunden werden.
5. Am 23.03.2023 fand eine Veranstaltung zur Neuaufstellung des Nahverkehrsplans statt.
Herr Dr. Wittkowski hat auf Bitte eines Bürgers angefragt, ob bei Linie 35 ein Halt in Hochheim möglich wäre.

Herr Lehmann merkte hierzu an, dass das Ziel der Linie 35 eine bessere Verbindung zum Bahnhof in Kastel sein soll und nicht nach Hochheim.

6. Antwortschreiben Tiefbau- und Vermessungsamt vom 24.04.2023 zu Frage 6.8 aus der Bürgerfragestunde vom 21.03.2023:
Die Zuständigkeit der L3028 liegt nicht bei der Landeshauptstadt Wiesbaden, sondern bei Hessen Mobil. Das Tiefbau- und Vermessungsamt wird sich im Planungsprozess zur Anbindung der „Wallauer Spange“ mit Hessen Mobil abstimmen und auf eine Umsetzung einer sicheren Querungsmöglichkeit für den Radverkehr hinwirken. Wann letztendlich Maßnahmen durch Hessen Mobil umgesetzt werden, hängt von der entsprechenden Priorisierung ab, zu welcher das Tiefbau- und Vermessungsamt zum derzeitigen Stand keine Auskunft geben kann.

Der Ortsbeirat bittet zu prüfen, ob die Errichtung einer Querungshilfe unabhängig des Ausbaus der „Wallauer Spange“ möglich ist.

7. Antwortschreiben Dezernat V vom 26.04.2023 zu Frage 3 aus der Bürgerfragestunde vom 21.03.2023:
Dezernat V sieht von einem Ortstermin ab. Zielführender wäre einen Ortstermin betreffend der Verlegung von Nahwärme/Rohrleitungen für Lange Seegewann mit dem für die Baumaßnahme zuständigen Unternehmen zu organisieren.
8. Am 24.04.2023 fand ein Termin zum Thema „Verkehrsentwicklungsplan Wiesbaden 2030“ statt. Herr Dr. Wittkowski berichtet, dass der Plan auf dem Stand von 2018 ist und es somit nichts Neues und Konkretes zu den Ortsteilen gibt.

+

+

Verteiler:

100830 zu Ziffer 3, 6 und 7 z . w . V.

Dr. Wittkowski
Ortsvorsteher